



La abogacía habla: consejos entre abogados en su Día Internacional

La experiencia, ya sea mucha o poca, puede permitir a las personas que desarrollan una determinada actividad **orientar a otros compañeros** en virtud de esa experiencia. En este texto, **ocho abogados y abogadas** de importantes firmas españolas, cuatro seniors y otros cuatro con menos años en la profesión, **dan consejos basándose en su práctica**.

Empezando por los profesionales más veteranos, **Juan Antonio Linares**, socio del área Laboral de **Ceca Magán Abogados**, aconseja a los más jóvenes “**nunca pensar que uno lo sabe todo**. Cuanto más se dude ante un problema jurídico, más se esfuerza uno en analizar posibles soluciones. La forma de mantenerse en evolución continua y aprender es mantener esa actitud en la que se duda de

todo”.



Juan Antonio Linares. (Foto: CECA Magán Abogados)

Mercedes Caral, socia en gestión de conflictos en **Fieldfisher**, recuerda que “nuestra sociedad está evolucionando con rapidez en esta era de gran cambio tecnológico, por lo que el ejercicio de la abogacía también está igualmen

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |